Compactará Sedatu programas sociales (Reforma 25/07/18)

Compactará Sedatu programas sociales (Reforma 25/07/18) Nallely Hernández Cd. de México (25 julio 2018).- A partir del próximo sexenio, la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (Sedatu) eliminará programas sociales que surgieron con el actual Gobierno para impedir que sean usados como moneda política y evitar la dispersión financiera, dijo Román Meyer, virtual titular de la dependencia. "Muchos programas, estamos en proceso de evaluación, pero algunos sí van a desaparecer, otros se van a fusionar y vemos una compactación de programas, eso es lo "Consideramos que hoy día tenemos una política nacional o federal de dispersión de programas, que en que va a pasar. el territorio tienen muy poco impacto", comentó en entrevista. Señaló que no se pueden conformar programas sociales con un enfoque clientelar y que en el próximo Gobierno se buscará no sólo cumplir con cantidades. Adelantó que uno de los primeros programas que desaparecerá es el de "Cuartos Rosas", que lanzó Rosario Robles. Además, explicó que se reconfigurará la dependencia para que esté compuesta por personal especialista en desarrollo urbano y no tanto "Lo que hoy nos hemos encontrado dentro de la Secretaría es que hay mucho personal de confianza." con perfil político. en niveles medios y altos, que tendremos que hacer un análisis de dirección por dirección, muy detallada, con la finalidad de poder, a la hora de llegar, detectar qué perfil sí está cumpliendo con la obligaciones técnicas para ese puesto, cómo se han desempeñado las áreas", detalló. Entre los hallazgos detectados, previo a asumir el control de la dependencia, son una serie de trabajadores que no corresponden a sus obligaciones, por lo que habrá más ajustes además de la "La Secretaría tenía un conjunto de asistentes de anunciada desaparición de la Subsecretaría de Desarrollo Agrario. imagen personal, que consideramos que en este nuevo criterio de Gobierno este tipo de cuestiones no van con la línea política de un Gobierno más eficaz y más austero", puntualizó. En opinión de Meyer, la Sedatu, que se consolidó como Secretaría en la actual Administración, tiene un objetivo noble enfocado a la vivienda; sin embargo, no tomó el rol de dirigir el desarrollo y planeación del territorio. "Es una Secretaría que ha dejado o nunca tomó realmente la postura de ser cabeza de sector, es mucho más cabeza de sector otras instancias en el tema nacional, otras organizaciones nacionales de vivienda, que han tomado mayor relevancia en la incidencia sobre el territorio", dijo. profesión consideró que por ello es necesario que Sedatu tome el mando sobre el desarrollo territorial, por lo que es necesario adquirir tierra bien ubicada a través de mecanismos financiamiento. "Nosotros no planteamos de ningún modo hacer expropiación, más bien estamos pensando en mecanismos para hacer que el Estado pueda proveer de suelo intraurbano, que pueda ser enfocado a desarrollos con enfoque social, vivienda social", acotó,